## Questions à... Erick Fearson, mentaliste télépathe

prédispositions pour la télépathie. Néanmoins, je pense

fait. l'accepter et surtout faire la sourde oreille quand

notre intellect essaie de nous persuader du contraire.

Quels conseils pouvez-vous donner aux personnes

que nous avons tous, à un degré plus ou moins important, cette faculté. Il faut avant tout reconnaître ce

souhaitant s'initier à la télépathie ?

Quand avez-vous commencé à pratiquer la télépathie? Vers l'âge de 10 ans j'ai pris conscience que je captais naturellement les pensées des personnes qui m'entouraient. Je me suis donc tourné vers les travaux du Professeur Rhine concernant la télépathie. Je me suis procuré un jeu de cartes Zener et me suis mis à pratiquer différents tests sur mon entourage, que j'exerçais plus comme un jeu au départ. J'ai rapidement pris conscience que mon taux de réussite dépassait largement la moyenne et que j'étais autant émetteur que récepteur.

Ne pas tout prendre pour argent comptant et surtout ne pas faire confiance à ceux qui affirment posséder une méthode infaillible qui fera d'elles une télépathe avec diplôme à la clé. La télépathie ne peut pas s'apprendre Comment vous êtes-vous aperçu de ce talent ? avec une méthode bien définie. Sinon ce serait une science, ce qui n'est pas le À l'école je savais précisément quand le cas. Un télépathe peut prodiguer des professeur allait m'interroger avant même conseils et tester vos facultés, mais qu'il ne le fasse. J'abordais soudainement un copain avec un sujet qui le préoccupait, aucunement vous fournir une méthode 100% efficace. alors que j'ignorais consciemment ce sujet. Pour celles qui veulent savoir par où D'un autre côté, mon cercle familial a commencer, je conseille d'investir dans certainement influé ce que je suis : Mon un jeu de cartes Zener et de travailler grand-père était radiesthésiste et quérisseur, mes oncles voyant-hypnotiseur et sorcier, les nombreux tests possibles avec ce ieu. Ensuite, chaque jour, s'entraîner : deux tantes étaient cartomanciennes et une deviner l'heure qu'il est avant de cousine médium. De ce fait, j'ai toujours regarder sa montre ou qui est au considéré le paranormal comme normal. Je bout du fil avant de n'ai ni ce désir ni ce besoin d'avoir décrocher le téléphone. une explication cartésienne Un dernier conseil : pour valider ou non l'existence Avant tout, cherchez à de l'invisible. Comme disait J. Swift, l'auteur de Gulliver : "La vous connaître vousmême profondément véritable vision est la capacité pour percevoir le monde à voir l'invisible". qui vous entoure plus en profondeur. Cela vous Selon vous, la télépathie aidera à progresser. Et peut-elle s'apprendre ou estsurtout, faites-vous elle innée ? confiance! Ces deux facettes sont Pour plus de complémentaires mais il faut renseignements, cependant un minimum rendez-vous sur le site d'inné pour pratiquer. Des d'Erick Fearson: études ont démontré que www.maisonles iumeaux ou les couples hantee.com en osmose profonde ont des